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Целью данной работы является определение роли технопарков в 

современной экономике путем изучения роли, сущности и субъектов 

инновационной инфраструктуры. Объектом исследования является Парк 

высоких технологий. Предметом исследования является выяснение значения 

Парка высоких технологий в развитии инновационной инфраструктуры. 

В работе рассмотрено влияние Парка высоких технологий на развитие 

информационных технологий, проанализированы конкурентные 

преимущества и недостатки. 

Данная работа актуальна, так как в настоящее время во всем мире 

приоритетными становятся отрасли, связанные с высокими технологиями, 

внедрение которых позволяет странам резко увеличить социально-

экономический потенциал, а современные инновационные структуры 

(технопарки) играют одну из главных ролей в данных процессах. 
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The purpose of this work is to define the role of technology parks in the 

modern economy by studying the role, essence and subjects of innovative 

infrastructure. The object of research is the High Technology Park. The subject of 

the study is to clarify the importance of the High Technology Park in the 

development of innovative infrastructure. 

The paper deals with the impact of the Hi-Tech Park on the development of 

information technologies and analyses its competitive advantages and 

disadvantages. 

This work is relevant, as high-tech industries are currently becoming a priority 

worldwide, the implementation of which allows countries to sharply increase socio-

economic potential, and modern innovation structures (technology parks) play a 

major role in these processes. 

 



 

 

 

 

 


